

MEDIO: RADIO FORMULA  
NOTICIARIO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO  
CON OSCAR MARIO BETETA  
FECHA: 06/ JULIO / 2017

## Víctor Manuel Herrera deja a Standard and Poor's

(Resumen de las columnas políticas y financieras)

LOCUTOR: Nombres, nombres y nombres de Alberto Aguilar en El Heraldo de México.

MANUEL DE ANDA: La novedad es que Víctor Manuel Herrera, timón de Standard & Poor's por los últimos 25 años, acaba de concluir la semana pasada su ciclo en esa calificadora, la más influyente del mundo. Aquí esa firma, indiscutible participante en las grandes operaciones, posee el segundo sitio, sólo superada por Fitch Ratings que lleva Carlos Fiorillo. Standard & Poor's llegó a México en septiembre de 1993. Fue su padre Víctor Manuel Herrera García quien la trajo, para fusionarla con Calificadora de Valores. En ese sentido Herrera Espinosa ha sido pilar en el fortalecimiento de la multinacional aquí. Es evidente que su ausencia será muy palpable por su inmejorable reputación. Hasta ayer no se había designado a su relevo.